

# JIS.CO.ID

## Ranger Hitam Serbu Lapas Pasir Putih Nusakambangan, Guna Lakukan Deteksi Dini

**ANJAR WAHYU KUSUMA - PASIRPUTIH.JIS.CO.ID**

Nov 25, 2022 - 10:19



*Ranger Hitam sebutan lain dari petugas Lapas Pasir Putih kontrol keliling area Lapas lakukan deteksi dini keamanan*

Cilacap - Dalam upaya deteksi dini serta menjaga keamanan dan kekondusifan, Ranger Hitam sebutan khusus Petugas Keamanan Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan melakukan kontrol keliling secara

detail ke area - area yang dianggap rawan memicu terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban. Kegiatan dipimpin langsung oleh Pengawas Umum, Rajindra. Kamis (24/11/2022).

Kegiatan kontrol keliling dilaksanakan oleh Komandan Jaga setiap regu yang bertugas serta Katim Tim Tanggap Darurat, didampingi pengawas umum. Kegiatan dimulai pukul 23.00 WIB, yang dimulai dengan mengecek jumlah Warga Binaan, Kamar Hunian, Dapur Umum, Poliklinik, Tempat ibadah ( Masjid dan Gereja ), Branggang, Tembok Keliling, area depan Lapas dan juga Pos Atas serta server CCTVP

" Petugas Pengamanan tidak boleh lalai dalam melakukan kontrol dan patroli hal tersebut sesuai perintah Kalapas, dimana kita harus disiplin melakukan Jukrah Dirjenpas perintah Harian Dasa Adi brata serta tiga kunci pemasyarakatan Maju salah satunya adalah Deteksi dini gangguan kamtib," ucap Rajindra

Hal utama untuk menciptakan kondisi yang aman dan tertib yaitu dengan melakukan kontrol dan patroli sehingga gerak-gerik Warga Binaan dapat kita awasi, sehingga kecil kemungkinan mereka dapat melakukan pelanggaran. Tiada jaga tanpa kontrol keliling, Selalu Waspada jangan-jangan, tambah Pengawas Umum menyampaikan kepada petugas regu pengamanan.

Pengawasan melalui server CCTV telah dilaksanakan 24 jam. Namun kontrol keliling ini menjadi bagian yang tidak dapat dilepaskan dari berjalannya pelaksanaan tugas pengamanan. Kontrol dilakukan untuk melihat langsung sarana prasarana keamanan, kebersihan, kesehatan, dan juga sanitasi. Oleh karena itu kontrol keliling menjadi hal penting yang harus dilaksanakan oleh Lapas Pasir Putih Nusakambangan . /gus aje